

Vorstellung

Die flinken Nadeln

Wir möchten uns einmal vorstellen: Wir, das sind handarbeitsbegeisterte Frauen, die sich jeden 1. Montag im Monat um 15.00 Uhr im Ev. Gemeindehaus treffen, um gemeinsam zu handarbeiten. Bei Kaffee, Tee und Gebäck wird gestrickt, gehäkelt, gefilzt und es entstehen wunderschöne Projekte. Von gefilzten Figuren, über Socken, Tüchern, Pullovern, bis hin zu großen Woldecken. Im vergangenen Jahr haben wir uns an dem Projekt „Grüne Socke“, eine Aktion von dem Verein Gynäkologische Krebserkrankungen Deutschland e.V. beteiligt. Wir haben zehn Paar von uns gestrickte Wollsocken in der Grundfarbe Grün, (Grün für die Hoffnung) gespendet. Die Socken werden vom Verein an Gynäkologische Kliniken und niedergelassene Ärzte weitergeleitet und kommen an Krebs erkrankten Frauen zu Gute. Hintergrund ist, dass die Patientinnen während einer Chemotherapie häufig über kalte Füße klagen. Wir freuen uns, dass wir mit unseren gestrickten Socken Hoffnung und Wärme verteilen. Fazit dieser Aktion: Wir werden weiterhin grüne Socken stricken, um auch 2024 wieder ein Paket packen und verschicken zu können. Weiter Informationen über die Aktion „Grüne Socke“ erhält man unter www.gynaekologischer-krebs-deutschland.de Wer Freude am Handarbeiten in netter Gemeinschaft hat, ist bei uns herzlich willkommen! Wir freuen uns sehr über neue Gesichter in unserer Runde.



Fotos: U. Fischbeck

U. Fischbeck